
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針の規定により，次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  平成 27 年度第 1 回  高松市図書館協議会  

開催日時  平成 27 年 7 月 24 日（金） 15 時 00 分～ 16 時 30 分  

開催場所  サンクリスタル高松  3 階  第 1 集会室  

議     題  

(1) 会長・副会長の互選について  

(2) 平成 26 年度事業報告について  

(3) 平成 27 年度予算・事業計画について  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  
高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針に基づ

く  

出席委員  
池西委員，冨永委員，佃委員，西村委員，北條委員，松浦委員  

片山委員，真鍋委員，水谷委員，久保委員，中本委員  

傍  聴  者  2 人    

担当課連絡先  中央図書館 861－ 4501 

    

審議経過および審議結果  

1 開会  

2 議事  

○議題 1 会長・副会長の互選について  

  ・佃委員を会長に，西村委員を副会長に決定した。  

○議題 2 平成 26 年度事業報告について  

    ・平成 26 年度歳出決算・事業報告について説明を行った。  

質問  資料を置くスペースが満杯になると思うが、今後の見通しは。  

  回答  地域館の空いているスペースを閉架書庫として利用していくことも含めて検討課

題である。  

質問  分室によって蔵書数と貸出数のバラつきがあるが、対策として何かあるか。  

  回答  建物の旧新によって蔵書数は変わってきている。移動図書館の方で 1 年半から 2 

     年かけて本の入替をしている。コミュニティセンター職員に運営を任せているの  

     で利用促進に関する啓発を促していきたい。  

  意見  分室で本の貸出ができることすら知らなかったのでもっと周知してほしい。  

  質問  データとして男女別或いは年齢別のデータ作成は可能か。データをもっと活用し

て市民のニーズをくみ取り、選書等に役立てていただきたい。  

回答  データは取り出せるので、今後利用していきたい。  

 意見  最近の子どもはすぐにネットを使い、図書館に行って調べることが少なくなって

いるので、本で調べる良さをもっと学校等通じて広げていってほしい。  

  ○議題 3 平成 27 年度予算･事業計画について  

    ・平成 27 年度歳出予算・事業計画について説明を行った。  

質問  学校図書館連携事業とあるが、具体的な内容は。  

回答  学校図書館指導員研修会に当図書館職員を講師として派遣し、本と子どもをつな  

   ぐお手伝いを図書館の立場でできないかという形で協力している。  

  意見  図書館だよりをもっと広く配布してほしい。  

意見  大人のボランティアグループも良いが学生に読み聞かせをしてもらう機会を増や

してほしい。  

質問  中央図書館でのボランティアによるおはなし会の参加者は 50 人ほど来ている

か。  

回答  おはなしの部屋で実施しているものは、だいたい 10 数人から 30 名程度である。  

   3 その他  

      ・コトデン瓦町ビル内瓦町サテライトについて説明を行った。  

質問  松島の現状はどうなっているか。  

回答  平成 28 年度 11 月上旬の開館を目処に準備しており、 6 万冊の本を置く予定であ

る。  

4 閉会  

 


